



Jueces de la Cámara Segunda en lo Criminal de la provincia se trasladaron a la ciudad de Clorinda donde llevaron adelante tres juicios orales y públicos por delitos contra la propiedad y tenencia de estupefacientes con fines de comercialización.

La comitiva estuvo integrada por los jueces Ricardo Fabián Rojas, presidente del Tribunal, María de los Angeles Nicora Buryaile y Arturo Lisandro Cabral, como así también la fiscal ante dicha Cámara Penal, Norma Zaracho y la Defensora Oficial de Cámara N° 2 Claudia Angeloni, la secretaria Gabriela Quiñones Allende y el personal administrativo afectado a la comisión, Nilda Velázquez y Javier Pelosi.

Los tres juicios se realizaron el pasado viernes, estando implicadas en los hechos investigados un total de seis personas que se encuentran privadas de su libertad.

De los debates también participaron abogados particulares del foro local.